



## ABSTRAK

Skripsi ini merupakan penelitian lapangan yang berjudul “Analisis Hukum Islam Terhadap Proteksi Asuransi Jiwa Pada Tabungan iB SiAga Bank Syariah Bukopin (Studi Kasus di Bank Syariah Bukopin Cabang Sidoarjo)” dan bertujuan untuk menjawab pertanyaan tentang bagaimana implementasi Proteksi Asuransi Jiwa pada tabungan iB SiAga Bank Syariah Bukopin serta analisis hukum Islam terhadap proses pemberian Proteksi Asuransi Jiwa pada tabungan iB SiAga Bank Syariah Bukopin tersebut.

Data penelitian ini dihimpun melalui teknik observasi, interview, dan dokumentasi, yang selanjutnya dilakukan analisis data secara kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif analisis, yaitu metode yang digunakan untuk memaparkan atau menjelaskan yang terkait dengan pembahasan yang kemudian dianalisis. Setelah itu penulis melakukan analisis hukum Islam dengan menggunakan pola pikir induktif, yaitu memaparkan hal-hal yang bersifat khusus dalam asuransi syariah pada tabungan iB SiAga Bank Syariah Bukopin dan kemudian menganalisisnya terhadap hal-hal yang bersifat umum tentang asuransi dalam ketentuan Islam.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa implementasi Proteksi Asuransi Jiwa pada tabungan iB SiAga Bank Syariah Bukopin di PT Asuransi Takaful Keluarga sudah sesuai dengan syariat agama Islam, karena seluruh premi diinvestasikan secara syariah dan pengelolaannya diawasi oleh Dewan Pengawas Syariah.

Hasil penelitian ini menyimpulkan bahwa Proteksi Asuransi Jiwa pada tabungan iB SiAga Bank Syariah Bukopin menurut hukum Islam diperbolehkan, karena asuransi tersebut fasilitas untuk nasabah yang bersifat sosial dan atas dasar tolong menolong, serta tidak adanya hal-hal yang membuatnya diharamkan, baik dari bentuk perjanjian, proses pemberian, maupun konsep yang diterapkan.

Sejalan dengan kesimpulan diatas, maka disarankan kepada Bank Syariah Bukopin agar lebih memperkenalkan produk-produknya kepada masyarakat khususnya umat Islam, karena masih banyak yang belum mengetahui dengan jelas produk-produk dari Bank Syariah Bukopin khususnya produk *funding* yaitu tabungan iB SiAga Bank Syariah Bukopin, dengan bantuan media cetak seperti: koran, majalah, tabloid, brosur atau media elektronik seperti: radio, televisi, internet, dan lain sebagainya.



## KATA PENGANTAR

Segala puji syukur senantiasa penulis panjatkan kepada Allah SWT, sehingga penulisan skripsi ini dapat terselesaikan sesuai dengan rancangan penulis. serta Sholawat dan salam kepada Rasulullah saw, keluarganya, sahabat-sahabatnya, dan pengikutnya.

Penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada segenap pihak yang telah membantu penulis untuk menyelesaikan skripsi ini, khususnya:

1. Prof. Dr. H. Abd. A'la, MA, selaku Rektor IAIN Sunan Ampel Surabaya.
2. Dr. H. Sahid. HM, M.Ag., selaku Dekan Fakultas Syariah.
1. Dra. Hj. Suqiyah Musyafa'ah, M.Ag, selaku Ketua Jurusan Muamalah, dan Muh. Sholihuddin, M.HI, selaku Sekretaris Jurusan Muamalah.
2. Prof. Dr. H.A. Faishal Haq, M.Ag, selaku dosen pembimbing yang telah meluangkan waktunya untuk membimbing penulis dengan sabar, dan ramah untuk ditemui konsultasi hingga penulisan ini dapat selesai dengan baik.
3. Bapak dan Ibu Dosen Fakultas Syariah yang telah memberikan bekal ilmu pengetahuan.
4. Bapak Achmad Nasukha dan Ibu Umama (Alm) kedua orang tua penulis dengan dorongan materi dan do'a yang tak henti-hentinya, hingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan tanpa halangan yang berarti.
5. Saudaraku (Lukman Hakim, Lutfi Zakariyah, Robiatul Adawiyah, Mahfudhotin Khasanah, Alifatur Rohmah S.Pd.I, Abdullah Iskandar), Keponakanku (Bella,



Keyla, Febri, Aqil) dan Mas Hendy Bayu Pratama S.S tercinta, yang selalu memberikan dorongan semangat kepada penulis untuk dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini dengan baik.

6. Ibu Trisna Surjatri selaku Pimpinan Cabang Sidoarjo, Bapak Imam Mustain, Mbak lala, Mbak Betris, Mbak Dian, Mbak Aldilla, serta seluruh pegawai Bank Syariah Bukopin Cabang Sidoarjo, yang telah banyak membantu penulis dalam menyusun skripsi ini.
7. Seluruh keluarga besar Cosma MD angkatan 2009 yang menemani penulis semasa belajar di IAIN Sunan Ampel.
8. Sahabat-sahabati KKN, PPL, MENWA dan semua teman-teman di Fira House.

Semoga skripsi ini bisa bermanfaat bagi pengembangan ilmu pengetahuan, terutama bidang muamalah baik di lingkup Fakultas Syariah atau masyarakat pada umumnya, dan semoga Allah senantiasa memberikan kemudahan dan petunjuknya kepada kita semua di dunia dan akhirat, *amin ya rabbal 'alamin*.

**Penulis**